

## CLUBES

# El dueño de los LA Galaxy vende el Houston Dynamo de la MLS

---

G.G.R.  
16 dic 2015 - 19:00

Juego de sillas en la Major League Soccer (MLS). AEG, la compañía propietaria de LA Galaxy de Los Ángeles, ha vendido su participación en el Houston Dynamo a un accionista minoritario hasta ahora. Se trata del empresario Gabriel Brener, que en el marco de la operación también se ha hecho con el BBVA Compass Stadium y con la división femenina del club de fútbol, los Houston Dash.

De esta forma, la multinacional deportiva pone fin a su aventura en esta franquicia del campeonato norteamericano, de la que se ha ido desvinculando paulatinamente desde 2008, cuando vendió parte del estadio y del conjunto al propio Brener y al exboxeador Óscar de la Hoya. Asimismo, el nuevo accionista mayoritario de los Dynamo compartirá asiento en el consejo de administración de la MLS junto con Jake Silverstein, otro socio minoritario al que se añade Ben Guill.

Brener ha explicado que "la oportunidad se presentó y el momento era el adecuado porque creemos que el fútbol en Estados Unidos tiene un tremendo futuro, especialmente en Houston". "Nos concentraremos en el desarrollo de jugadores y *scouting* internacional para construir el mejor equipo posible. Vamos a transmitir la pasión por el deporte rey a todas las edades, especialmente a las familias, además de trabajar duro para construir el apoyo de nuestra creciente base de aficionados", ha añadido.



El nuevo accionista mayoritario de los Houston Dynamo, Gabriel Brener./ MLS

Además, Brener ha comentado sobre los otros accionistas que "Jake representa un segmento creciente de nuestra base de aficionados en la generación de *millennials* y tiene grandes ideas sobre cómo llegar a ellos. Mientras que Ben es un grande de la industria de la energía en Houston y será capaz de ayudar a penetrar el sector empresarial para aumentar nuestros patrocinios".

Por su parte, Silverstein ha asegurado que está "encantado de asociarse con Gabriel, Óscar y Ben para construir la organización de la MLS de primer nivel que Houston, una de las ciudades más emocionantes y vibrantes de nuestro país, se merece ". "Me encanta el fútbol y soy un gran creyente en el poder de la MLS para atraer a los fanáticos de los deportes en Estados Unidos", ha señalado.

El comisionado de la MLS, Don Garber, también ha querido mostrar su agradecimiento por este impulso de Brener y ha explicado que el nuevo socio mayoritario de los Dynamo "es muy respetado en toda la comunidad del fútbol. Houston es uno de los mercados pilares de la MLS, y sabemos que los propietarios de I Dynamo seguirán construyendo una rica herencia en la franquicia".